
 
 
 
 
 
2016-17 年度テーマ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会報告 第２５６０回 平成２９年４月２７日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                  
今週末からは大型連休です。今年は月・火曜日を休めば
９連休となります。前半は天気が良さそうなので沢山の
人に宿毛へも観光で来ていただけたらと思います。 
北朝鮮の動向が大変心配されますが平和な交渉を進めて
頂きたいと思います。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
 地区大会登録・出席のお礼状 
ロータリー財団１００周年記念シンポジウムＤＶＤ 

 おしえて！！ロータリー（英語字幕版）ＤＶＤ 
「２０２０年日本のロータリークラブ１００周年に関
するアンケート」 

 国際ロータリー戦略計画委員会からのアンケート 
■ガバナーエレクト事務所より： 
 インターアクトクラブ会長・幹事研修会について 
■四万十ＲＣより： 
例会休会のお知らせ 

 
例会終了後臨時理事会を開催します 
 
欠席届 １０名 

 

■委員長報告                       
ゴルフ愛好会幹事・情報委員会 西田委員長 
５クラブ親睦ゴルフコンペ ４月３０日(日)開催 
ロータリーの友４月号の紹介 
２６７０地区前田ガバナーの記事 
クラブを訪ねて高知ＲＣの記事 
 
親睦委員会 吉田委員長 
５月１１日(木)新会員の歓迎会を開催  
１８：３０～ 八坂 
 
小栗次期幹事 
次年度役員・委員長が決定しましたので各委員長は協議
を行って下さい。 
 
 
 
 
 
 
 

■プログラム                       
山下会員 

この度入会させて頂きまし
た株式会社四国銀行宿毛支
店長の山下です。 
宿毛支店は第３７国立銀行
と第１２７国立銀行が合併
してできた高知銀行の宿毛
支店が前身で明治３８年２
月当行で９番目の店舗とし
て開設されました。 
その後大正１２年に土佐銀
行と合併し四国銀行となり

昭和４年に土予銀行に営業譲渡しましたが昭和１９年
９月土予銀行を合併し再び四国銀行宿毛支店となりま
した。 
平成１６年には宿毛西支店を平成２１年には平田出張
所を統合、平成２７年には御荘支店を当行初のブラン
チインブランチ方式で運営をしています。 
私は四国銀行宿毛支店となって丁度３０代目の支店長
ですが開設から１００年を超えて当地で営業をさせて
いただいていることは大変有難く地域の皆様には感謝
をしております。 
次に私の自己紹介をさせていただきます。 
昭和３７年当地に生まれ、宿毛幼稚園～宿毛小学校～
宿毛中学校～宿毛高校と進み大阪の大学を卒業後昭和
６０年に四国銀行に入行しました。 
清水支店をスタートに四国４県で営業店勤務を経験し
ました。 
前任の小松支店長ほど口数は多くありませんが営業向
きだと思っています。 
高知市に自宅があり宿毛へは単身赴任です。子供は男
の子二人でいずれも就職して親元を離れています。 
「熱しやすく冷めやすい」性格が故これまで趣味と呼
べるものはありませんでした。 
小さい頃から気に入ったものを集めることが好きで、
ビール瓶の蓋に始まり記念切手・レコード等に夢中に
なりましたが今では実家の納屋でごみの山と化してい
ます。 
そんな中最初は仕事で必要だからと半ば嫌々初めたゴ
ルフですが最近は少し面白さが分かってきて真面目に
練習をしているのですが内心はいつまで続くやらと心
配もしています。 
ロータリーの精神は金融機関の経営理念に通じるのも
があります。 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



「地方創生」が叫ばれる中、故郷に帰ってきたことを意
気に感じ地域の活性化に少しでもお役に立てるよう精一
杯努力していきますのでよろしくお願いします。 
 
 
地区大会の報告 
小栗会員 
地区大会の参加は今回で２回目。 
皆の熱意を感じもっと真剣にロータリー活動に取り組ま
なければと思いました。 
内容は先週報告があった通りです。 
１１月の地区大会へは是非参加お願いします。 
ホテルの２０室予約をしたいと思いますので宜しくお願
いします。 
 
池会員 
親睦ゴルフコンペから参加して来ました。 
四国内ゴルフ場制覇を目標としています。 
地区大会は年１回の開催でクラブ方針の発表ですが私も
見習って会社の経営企画書の発表の準備をしています。 
年１回自分を見つめて自分なりに楽しんで皆さんと一緒
に過ごして行きたいと思います。 
５０年連続出席の方の表彰大変素晴らしいと思いました。 
このような取り組みを会社でも取り入れ楽しく働けるよ
うな会社創りをしたいと考えています。 
 
田渕副会長 
内容については先週報告がありましたので省略します。 
表彰で例会出席１００％のクラブがありました。 
疑いたくなるような感じですがロータリーへの思いが違
うのかと思いました。 
奉仕の理想について、人に対して思いやりの心をもって
人の役に立つこと。 
次年度会長となりますが胸に刻み活動して行きたいと思
っています。 
夜の親睦も大変楽しかったです。 
１１月の地区大会参加宜しくお願いします。 
 
 

■出席報告                     
７３．０８％ 
 
 
 
 


